

Concejal Ramírez, consulta que pasa con el consultorio en la atención de los fines de semana.

Alcalde, le indica que el consultorio tiene un horario legal de funcionamiento, que implementar la atención de urgencia los fines de semana tiene un costo de M\$ 119.000, indica de que habría que hacer un estudio de cuantas personas se atienden en el hospital de la Isapre los fines de semana y en la noche y que pertenecen a fonasa y ver si con la Sra. Melissa, gerente de la Isapre a lo mejor se podría buscar alguna solución a este problema, pero hay que analizarlo muy bien.

Concejal Ardiles, dice que lo primero que hay que hacer es que se solucionen todos los problemas que actualmente tiene el consultorio.

Concejal Ramírez, indica que como el recién está conociendo el sistema de funcionamiento del consultorio, es que hace todas estas consultas, ya que, son las personas que le exigen una respuesta, pero que no es una crítica, es una consulta, da a conocer el caso del chino Beto, que se enfermó y tubo que el firmar el descuento para que lo pudieran atender.

Concejal Hidalgo, también indica el caso de personas que han concurrido al consultorio por un dolor de oído y dolor de estomago a, indicandole que no se le podía atender por que no había hora para la doctora, cuando que le costaba al paramédico ponerle unas gotitas para el oído y darle un analgésico para el dolor de estomago, le indicaron que eran las instrucciones de la Doctora, que por eso el aprueba de se haya ido la Doctora Alejandra, ya que, en el Concejo prometió algunas soluciones pero que nunca se hicieron.

Jefe Daesm, informa que los paramédicos ya están atendiendo la situación planteada por el Concejal Hidalgo y que si es muy necesario se pasa de inmediato al médico.

Concejal Hidalgo, dice que mucha gente cree que el consultorio es un hospital.

Concejal Avendaño, indica que solamente le corresponde la atención primaria.

Alcalde, informa de que si no tuviéramos el ingreso de las patentes mineras, en el consultorio solamente habría un chofer y un paramédico, pero que buscaremos alguna vía de solución.

Concejal Ramírez, dice que si hay tantos problemas en el consultorio, como se va gastar M\$ 1.800,- en la construcción del estadio de futbol, la gente va a reclamar esta situación.

Alcalde, le informa que con la ley de Transparencia la gente va a poder ver todo lo que se hace en el municipio a través de internet

Concejal Hidalgo, dice que un Sr. En la amasandería le criticó la compra del Bus por parte del Municipio, a lo cual le indique de que se informara bien antes de hacer una critica, ya que, el bus lo compro el Gobierno Regional y no con plata municipal, este Sr. dió las disculpas y se fue altiro.

Alcalde, dice que le consulten a los adultos mayores, a los alumnos que participan en las academias, como se han beneficiados con el Bus que se adquirió a través de un proyecto presentado por el municipio.

Concejala Godoy, consulta al Jefe Daesm, cuantos beneficiarios tiene el Consultorio.

Jefe Daesm, le indica que 2.700 y que ese es el techo para la remesa mensual que hace el Servicio de Salud por el per cápita.

Concejal Andrés, dice que por cada beneficiario el municipio recibe la cantidad de \$ 190,-

Jefe Daesm, indica que sería muy bueno lo que dice el Concejal Hidalgo de que hay que informar a la gente.

Concejal Andrés, informa que cuando era Alcalde Manuel Rojas traía un periodista de Tocopilla.

Concejal Hidalgo, informa de que ya está funcionando nuevamente la Radio Coya.

Concejal Avendaño, consulta que pasa con un programa para televisión que se aprobó.

Alcalde, le informa de que aun no hay una cotización oficial.

Jefe Daesm, informa de que están viajando un grupo de mujeres beneficiarias a hacerse unas mamografías.